

Miguel Díaz-Canel félicite les enseignants cubains



Le 22 décembre 1961, Fidel Castro annonçait au monde que Cuba était libre d'analphabétisme.

La Havane, 22 décembre (RHC) Le président cubain Miguel Diaz-Canel a félicité les enseignants de notre pays à l'occasion de leur journée.

«Le chef-d'œuvre de Cuba: la plantation d'écoles. Félicitations à nos éducateurs de renom, a écrit le chef de l'État cubain sur Twitter.

Le 22 décembre 1961, le Commandant en Chef, Fidel Castro, a annoncé au monde l'élimination de l'analphabétisme à Cuba. Depuis lors, le 22 décembre est célébré comme la journée nationale des enseignants.

Grâce à cette initiative, 707 200 personnes ont appris à lire et à écrire, ce qui a permis de réduire le taux d'analphabétisme à 3,9 % et d'offrir un accès gratuit et universel aux différents niveaux d'éducation.

À Cuba, il y avait 979 200 personnes qui ne savaient ni lire ni écrire en 1961. Plus de 800 000 enfants de cinq à quinze ans n'étaient pas scolarisés avant le triomphe révolutionnaire de 1959.

Récemment, la Commission nationale cubaine de l'UNESCO a reconnu que la campagne d'alphabétisation, «sans précédent en Amérique latine et dans les Caraïbes, était le point de départ des progrès notables réalisés par le pays en matière d'éducation».

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/242806-miguel-diaz-canel-felicite-les-enseignants-cubains>



Radio Habana Cuba